

**L'intérêt d'une prise en charge individuelle au sein
d'un Hôpital de Jour de réadaptation cognitive.**

**Camille LUCIA psychologue spécialisée en gériatrie et Laëtitia BOZZOLO
psychomotricienne - Hôpital de Jour Hôpital d'Oissel-CHU de Rouen**

Au sein de l'hôpital de Jour d'Oissel nous accueillons des patients présentant des troubles neurocognitifs légers à modérés. Nos objectifs sont triples : les stimuler sur le plan cognitif mais aussi les accompagner sur le plan thymique, tout en favorisant le lien social. Pour cela, nous travaillons la plupart du temps en groupe, avec 5 ou 6 patients, en leur proposant des ateliers cognitifs ou psychomoteurs. Toutefois, nous nous sommes rendues compte des limites parfois imposées par le groupe, ce pourquoi nous avons mis en place des prises en charge individuelles proposées par la psychomotricienne ou la psychologue. A travers quelques études de cas, nous vous détaillerons l'intérêt et les objectifs de nos interventions dans un souci constant d'adaptation au patient.